
 

 
 
 
 

Nota de prensa 

 
EL ALCALDE DE ARROYO Y EL DIRECTOR DE CENTROS, 
PLANIFICACIÓN Y ORDENACIÓN EDUCATIVA SE REÚNEN PARA 
TRATAR ASUNTOS DE INTERÉS PARA EL MUNICIPIO 
 
29 de abril de 2021.- El martes 27 de abril, el Alcalde de Arroyo, Sarbelio 

Fernández, mantuvo una reunión de trabajo con el Director de Centros, 

Planificación y Ordenación Educativa, D. José Miguel Sáez Carnicer, con el 

objeto de plantearle cuestiones de interés para el municipio. 

 

En lo referente al desarrollo del actual curso escolar, el Alcalde detalló las 

labores complementarias que en limpieza y consejería el consistorio está 

asumiendo con recursos propios y que significan unos gastos muy superiores a la 

ayuda aportada por la administración autonómica para ese fin. 

  

En el apartado de obras en colegios, Sarbelio Fernández, se refirió a la 

necesidad de sustitución de las cubiertas en el CEIP Margarita Salas, informando 

el Director General que se encuentra en licitación la I Fase de la actuación que 

alcanza un tercio de la superficie a tratar por un importe de 223.140,00 €. En 

cuanto a las deficiencias en el edificio del CEIP Atenea detalladas en un informe 

municipal de fecha 17 de febrero, los responsables educativos responden que el 

asunto se encuentra en fase de valoración técnica. 

 

El alcalde refirió las actuaciones ejecutadas en los centros escolares de 

Arroyo y cuya naturaleza supera con creces las labores de mantenimiento, 

limpieza y conservación asignadas a la administración local y que van desde 

cubrición de patios hasta insonorización de aulas por citar dos ejemplos.  

 

Otro asunto planteado por el regidor arroyano son las peticiones de padres y 

alumnos de Arroyo de la Encomienda para impartir en el IESO Arroyo la etapa 
de Bachillerato y para crear una extensión de la Escuela Oficial de Idiomas en 

el municipio. 

 


